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Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Sílveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi {Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT), vereador Renan

Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - MDB, sob a presidência

do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a

ata da sessão do dia 25 de novembro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das

matérias do Expediente: Projeto de Lei Executivo 04512024 - "Altera o lnciso l, ll e lll do art. 13 da Lei

Municipal ns 3.321 de 9 de junho de 20L4, que reestrutura o Regimento Próprio de Previdência Social

dos servidores efetivos do município de Lavras do Sul". Projeto de Lei Executivo 04812024 - "Fixa os

valores de amortização do passivo atuarial, na forma do § 7e, do artigo 13 da Lei Municipal ne

3.32L120L4 e Lei Municipal ne 3.734/2022". lndicação5712O24 - "Que seja feita a prorrogação do

processo O4l2A24 - pregão eletrônico O317A24, que dispõe sobre a aquisição de alimentos e kits de

higiene para a Assistência Social". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 5812024 - "Que

sejam suplementados os valores necessários para a garantia da compra dos alimentos que compões

cestas básicas, distribuídas pela Assistência Social através de benefícios, na seguinte rubrica

3.3.90.32.00.00.00.00.00.1.0662.00000000.00.00.00 - MATERTAL BEM ou sERVrÇo DE DrsTRrBUrÇÃo

GRATUITA". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformaçáo 26612O24, "Com relação ao

abastecimento de água na localidade lbaré - 2e Distrito, solicitamos informações sobre os motivos
que estão impedindo de a água do rio chegar às torneiras de algumas residências". Autoria: Vereador

Juliano Machado - Progressistas. Pedido de lnformaçáo26712A24, "Que seja informado a este vereador
por qual motivo vem sendo informado aos beneficiários da cesta básica no Centro de Referência de Assistência

Social (CRAS), que no mês de dezembro não haverá distribuição e que há previsão de retorno apenas em

março". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 165/2024 - "Que sejam adotadas

as providências cabíveis visando à instalação de rede de iluminação, assim como tela/rede de

proteção ao redor da academia ao ar livre localizada na rua Paul Harris". Autoria: Vereador Luís

Augusto Bittencourt - Progressistas. Pedido de Providência 166/2024 - "Que sejam adotadas as

providências cabíveis com o objetivo de realizar patrolamento na localidade de Nazária - 1a Distrito,
proporcionando aos motoristas condições boas de trafegabilidade". Autoria: Vereador Luís Augusto
Bittencourt - Progressistas. Pedido de Providência L6712024 - "Que sejam adotadas as providênci

cabíveis, o mais breve possível, visando à retirada de materiais que restaram da montagem/desmontagem
para o Galpão Crioulo, no Pavilhão de Eventos Rui Elem Teixeira (quadra), em setembro passado, quando dos

festejos farroupilhas". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de
L6812O24- "Que seja feita a manutenção urgente no trecho asfáltico na entrada da cidade, a aveni
9 de maio, com operação de recapeamento do asfalto. o trecho se encontra com diversos buracos,

sinalização, necessitando providências urgente para evitar acidentes". Autoria:Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de Providência L6912O24 - "Que seja providenciada a manutenção na estrada do Rincão dos

Saraivas". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Renan Delabary falou

sobre o temporal que passou na cidade na noite de ontem, Le de dezembro, relatando que foi um episódio

deixou prejuízos financeiros. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), relatou que o quarto do seu filho
destelhou durante o temporal e na sua horta também foi grande o estrago. Após, falou sobre emendas
parlamentares que conquistou para a área do Esporte e até agora não foi feíto nada. O vereador Adílson
Seixas, falou sobre sua emenda impositiva para colocar um bebedouro do Posto de Saúde da Promorar e



ressaltou que passou os seus dois mandatos solicitando que o secretário de Saúde atendesse esse pedido,

sem êxito. O vereador Neto Viana começou falando sobre a tempestade que passou pela cidade de Lavras

do Sul e deixou seu telefone a disposição da comunidade. Após, falou sobre o Le Seminário Estadual da

Pecuária Familiar, em Porto Alegre. Dando continuidade, o vereador falou sobre as emendas da bancada

na LOA-2025 e sobre as emendas impositivas de bancada e individual, Após, o vereador explanou sobre

as matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Os vereadores Luís Augusto Bittencourt,
vereador Nenê Brito, vereadora Eva Mesa e o vereador e presidente Dimmy Alves, agradeceram a fala.

Ordem do Dia: As lndicaçôes57l2O24e58l2024foram aprovados por unanimidade entre os vereadores

presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: Todos os vereadores presentes na sessão ordinária
agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que

as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala

"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 02 de dezembro de 2024.
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